

Petrer arropa una nueva edición de sus "Carasses"

16/10/2016



Las "Carasses" recorrieron las calles de la villa | Jesús Cruces.

La tradición volvió ayer a las calles del casco antiguo de Petrer gracias a las "Carasses", un **grupo de petrerenses que se disfrazan con prendas antiguas y, con la cara cubierta con una tela a modo de máscara, preguntan a la gente si saben quiénes son. Las "Carasses" se reunieron en la Plaça de Baix y recorrieron las calles de la localidad al ritmo de las piezas interpretadas por la colla de dulzainas y tambores El Terrós.**

El buen tiempo y esta cita ineludible para muchos consiguió reunir en el casco histórico de Petrer a **unas 300 personas** que disfrutaron del ambiente festivo y rieron al paso de las "Carasses".

Durante dos horas las "Carasses" se acercaron a bromear con los vecinos de la población, haciéndoles su conocida pregunta **"Saps qui soc?"**, ya que no se les reconoce a simple vista. Las "Carasses" salen todos los domingos y festivos de octubre tras las Fiestas Patronales, de 17 a 19 horas, si bien **el día en el que más participan es el último domingo** del mes.



La Colla El Terrós puso la nota musical a las "Carasses" | Jesús Cruces.

Esta costumbre, única por su singularidad, **proviene de pobladores en el siglo XVII** de localidades alicantinas como Castalla, Ibi o Muchamiel, poblaciones que han mantenido esta tradición. Históricamente se asocian estos bailes y chanzas con el **intento de parte de los jóvenes de la zona de mofarse a las obligaciones religiosas de la zona**. Las "Carasses" se **prohibieron en varias en varias ocasiones**, la última fue en 1962, pero esta tradición ha perdurado en el tiempo gracias al empeño de los petrerenses.

La próxima cita de Petrer con sus "Carasses" será el domingo 30 de octubre de 17 a 19 horas y el sábado 22 de octubre se realizará un Taller de "Carasses" de 11:30 a 13:30 horas en la Plaza de Dalt.